

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título
14/06/2013	EL DIARIO DE CONCEPCION (CONCEPCION-CHILE)	22	2	SEMINARIO DE EDIFICACION SUSTENTABLE EN CONCEPCION



FLORIAN SCHEPP, Ragnar Branth, Pablo Allard y Alex Godoy.



MIGUEL ÁNGEL ESCALONA y Miguel Ángel Ramos.



FERNANDO REYMAN, Viviana Chávez, Paula Abarca y Marcelo Melo.



SAMUEL SALAS y Francisco Metzner.

Seminario de Edificación Sustentable en Concepción

La Facultad de Arquitectura y Arte de la Universidad del Desarrollo -a través del Magister en Diseño y Construcción Sustentable (MdcS)- realizó el Primer Seminario Expo de Edificación Sustentable del Biobío, evento que mostró a la comunidad regional los avances técnicos y tendencias arquitectónicas referentes a eficiencia energética y sustentabilidad en la edificación. La actividad se llevó a cabo en SurActivo.



GIAN PIERO BERNASCONI y Mario Coronado.

